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退学炒股是什么手法.一起看流星雨，好看吗？-股识吧

一、我很想学炒股有谁能教我吗

最好的学习方法就是实际操作
操作期间多跟老股民交流，多看看各大券商发不的行情分析
建议你多去看看国泰君安的财讯纵览 挺有帮组的。

二、我想学炒股，可以教角教我怎么入门吗？

股票风险和利润同在，可以用玩的心态去炒股，但是抄作时却要保持谨慎，把风险
放在第一位，股市大趋势向下时，可能没几个人认为股市好玩，因为超过90%的人
最终都亏损.股市没近路可走，必须先打好基础，我才入股市时也以为有近路，可
是没有.如果连最基础的武功你都不会，你怎么靠实力去华山论剑！新人最紧迫的
不是在投资市场挣多少钱，其实最基础的是要形成自己的操作模式和思维模式(当
然要是正确的能够适应市场的)，就是建立自己的交易系统，买卖标准，说着很简
单，其实真的很难，可能有人炒了10年了都没有自己的交易系统，和买卖标准，没
有一个套路在里面瞎转悠迟早会晕头转向找不着北，而对于个股的选择上，我说说
自己的感受，多关注能够持续长期创新高的股(直到不能够创新高为止)，他们肯定
是能够跑赢很多股的品种，那种长期睡在60日线和120日线附近动都不动的股，管
都不用去管，股市不要去抄底，大盘好的时候这种股可能小幅度往上走一点，大盘
不好时跳水速度不别那些涨得好的股少，而股市里散户最容易干的一件事就是补仓
，我建议把这两个字从你的字典你去掉，判断失误了要坚决走人而不是补仓，那是
对自己错误判断的一种掩盖，在下跌行情中越掩盖错误，不承认判断失误，套得越
深，直到套的牢牢的动弹不得，具体到书，我建议你看几本书一本是(日本蜡烛图)
里面谈的是Ｋ线最基础知识，另外一本是(短线是银７)从Ｋ线升级到形态研究．第
三本是(系统交易方法)教你怎样结合前面两本书的知识，指定一个合理的买卖标准.
再股市里你学会了Ｋ线和形态，其实那些多余的指标都可以不要，越多越复杂！以
上纯属个人观点请谨慎采纳朋友.

三、我想和弟弟去旅游一次，时间4～6天
金额1000元，有什么合适的地方么
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找个条件好点的网吧，猫它个4-6天，想去那都可以。

四、一起看流星雨，好看吗？

当然好看了，收视率老高老高的

五、考不上大学是我的错吗？以后的路该咋走啊、郁闷、

谁说不上大学就没有出息&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
老的观念里很多人认为只有上大学才是唯一的出路，而现在随着科技的发展第三产
业的诞生，那种观念已越来越无法适应这个社会了。
大学已不是我们新一代年轻人的唯一出路，不上大学，我们一样有出息，一样可以
成就自己的事业，一样能过的比别人好。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
提到低学历高成就那就不得不说说李想。
提起李想我想大家肯定都知道，身价过亿，北京泡泡信息技术有限公司首席执行官
（泡泡网是第三大中文IT专业网站），“中国十大创业新锐”等等这些耀眼的光环
都围绕着他，让我们忍不住羡慕。
而理想是怎样做到这些的呢？是因为学历高吗？不！论学历高中都没有上完。
然而他的成绩确实又是那么的突出。
这与学历无关，不上大学的人一样有出息有成就！&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
李想，出生于1981年的河北人，他高中没有毕业就退学回家，我想在他看来，上大
学给他带来的东西远不如在网络方面所获得的。
而事实也证明他的选择没有错，在1998年以前，他给《电脑报》、《计算机世界》
的报刊撰写稿件，到了98年他就开始做他的个人网站，到了2000年他注册了泡泡网
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并开始运营，2001年的下半年，公司从石家庄搬到北京，开始“正式的商业运作”
。
到了2005年，他又从IT产业向汽车业扩张，创建“汽车之家”网站。
再2006年，李想被评为“中国十大创业新锐”。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
在网络经济时代，未完成学业就离开校园，年纪轻轻就建立起一家知名的大型网络
公司的例子并不只有李想一个。
我国的童话大王郑渊洁的儿子郑亚琪连小学都没有毕业，1995年，12岁的郑亚旗开
始上网，陆续建立了自己的BBS和个人主页；
14岁，他拿着《电脑报》摸索着给北京一些公司做网站；
1999年，郑亚旗用郑渊洁借给他的钱去炒股，淘到人生第一桶金。
18岁后，郑渊洁不再养他，郑亚旗在超市打工扛鸡蛋时在报纸上看到一家报社招网
络技术人员，谁能想到一年后郑亚旗就成了报社的技术部主任，郑渊洁笑称郑亚旗
的优势是学历低，却有较硬的网络技术。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
再来看看我们自己，当我们还在为没有考上大学而伤心的时候，别人已经开始在另
一条道路上做好了准备，当我们还在为求学而迷茫无助的时候，别人已经在另一条
路上开始了征程。
通往成功的路不止上大学这一条，大学是一条路，但绝不是唯一的路，那条路既然
我们走不通，那么就没必要再浪费多余的时间做没有意义的挣扎。
看看李想、郑亚琪，还有许多没有高学历的IT届的精英们，你就会发现成功并不是
你想的那么高不可攀。
通向成功的路有很多，既然我们已经有捷径，而这条捷径通过实验是那么的成功，
那么如果我们继续在那条没有尽头的路上盲目的前行我们就是不智。
我们没有上大学，但我们一样有出息！
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